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長崎県知事ベトナム公式訪問 

～歴史的にゆかりが深いベトナムとの交流拡大にむけて～ 

 

シンガポール事務所 

 

 ベトナム建国 70周年の記念すべき年に、中村法道長崎県知事、田中愛国長崎県議会議長、

長崎ベトナム友好協会理事長の冨岡勉衆議院議員、県内経済・農業・大学関係者等、総勢 102

名からなる訪問団が 2015年８月 25日から９月２日の間、経済成長著しいベトナムとの交

流拡大や人脈構築を目的にベトナムを訪れました。 

 クレアシンガポール事務所は本訪問団の活動について支援依頼を受け、所員 1名を派遣し

ました。 

 

１ ホーチミン市人民委員会レー・ホアン・クアン委員長表敬訪問（８月 27日） 

 ホーチミン市人民委員会において、中村知事がク

アン委員長を表敬訪問しました。中村知事は、長崎

くんちの出し物「御朱印船」にもなっている長崎商

人の荒木宗太郎とベトナム王室の王女の物語など

歴史的な背景やこれまでの様々な交流をもとに、

「ベトナムならびにホーチミン市との結び付きを

さらに強めていきたい」と述べました。 

  

 

 

２ ダナン市共産党執行委員会ヴォー・コン・チー常任副書記長表敬訪問（８月 28日） 

 長崎県立大学の海外インターンシップへの協力

のお礼ならびに交流拡大に向けた意見交換のため

に、チー常任副書記長を表敬訪問しました。この会

談で、中村知事とチー常任副書記長は産業や教育分

野などで交流を深めることを確認しました。 

また、友好交流を締結している長崎県立大学とダ

ナン大学に関して、同席したダナン大学ヴィン副学

長から、交流を学生だけでなく教員にも広げるよう

提案がありました。 

 

 

３ 日越文化交流フェスティバル 2015（８月 28日～30日） 

 ダナン市において、日越文化交流フェスティバル 2015が開催されました。これはダナン

－成田便の就航を記念して、2014年に初めて開催し今年２回目の開催となります。 

ベトナム語で感謝の意を述べる 

長崎県立大学の学生 

中村知事（左から２人目）とクアン委員長（中央） 
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日本の自治体からは長崎県のみがブース出展し、長崎和牛、魚、カステラ、焼酎の試食・

試飲ブースならびに長崎県の文化、観光、世界遺産、

留学情報を紹介するブースを出展しました。 

  開幕式では、中村知事が「長崎県のブースにお越

しいただいたことを機会に長崎県についての理解

を深めていただきたい」と来場者に PR しました。 

 

 

 

４ 長崎県とクァンナム省との友好交流に関する協議録の締結（８月 29日） 

 クァンナム省庁舎において、中村知事とクァン

ナム省人民委員会ディン・ヴァン・トゥ委員長が

長崎県とクァンナム省との今後の様々な分野で

の交流可能性に関して、意見交換を行いました。

両自治体とも世界遺産を有していることから、管

理と保全について共に研究を進めるなど世界遺

産を通じた交流や人的交流の推進など、多くの意

見が出されました。 

本意見交換の最後に、中村知事とトゥ委員長双

方が「長崎県とクァンナム省との友好交流に関する協議録」に署名し、様々な分野での交流

促進や相互理解の促進の継続などに関して合意しました。 

 

５ ベトナム社会主義共和国グエン・スアン・フック副首相との会談（８月 31日） 

  長崎県訪問の経験があり、また長崎と歴史的

ゆかりの深いクァンナム省の元人民委員会委員

長であるフック副首相を表敬訪問しました。フ

ック副首相は長崎県とベトナムとの交流の歴史

を評価したうえで「今回の中村知事の訪問が友

好交流の一層の進展につながると確信してい

る」と述べました。 

また、中村知事も「両国間の関係が良好な今

が一番のチャンスである。今後様々な分野で交

流を拡大していきたい」と述べ、行政分野、造船産業や海洋エネルギー産業などでのさらな

る交流拡大を呼び掛けました。 

 

６ おわりに 

 中村知事は就任当時から長崎県の海外との交流の歴史や地理的アドバンテージを活かし、

中国、韓国そして東南アジアとの「西」向きの活動に力を入れてきています。今回のベトナ

中村知事（左）とフック副首相 

協議録に署名する中村知事（左）とトゥ委員長 

長崎和牛を求め、列をなす来場者 
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ム訪問により構築された人脈や、クァンナム省やダナン市などとの友好交流などにより、「西」

向きの活動が今後加速することが期待されます。 

 

                    （松田所長補佐 長崎県派遣） 


